

PRIME MINISTER . PREMIER MINISTRE

Journée de commémoration des vétérans de la marine marchande

C'est pour moi un grand honneur de vous accueillir à la Journée de commémoration des vétérans de la marine marchande.

Notre marine marchande a joué un rôle crucial lors de la Deuxième Guerre mondiale, et ses membres ont risqué leur vie pour assurer le transport sécuritaire des fournitures et des hommes indispensables à travers l'océan Atlantique. Leurs actes ont permis la réussite de nos forces militaires dans la lutte visant à préserver la démocratie au Canada et dans le monde.

Aujourd'hui, nous sommes réunis pour reconnaître les sacrifices inimaginables des marins marchands qui ont perdu leur vie pour protéger le Canada et des nombreux milliers d'autres qui ont courageusement accompli les tâches extrêmement dangereuses de la marine marchande. Les Canadiens se souviendront durant de nombreuses générations de leur détermination et de leur dévouement envers l'effort de guerre, et ils leur rendront hommage.

Merci aux organisateurs de cette formidable activité et à toutes les personnes qui sont ici ce soir pour honorer nos vétérans. Je vous souhaite la plus cordiale des bienvenues et une journée de commémoration des plus mémorables.

Ottawa 2016